
皆さんこんにちは、福山市議会議員の大田ゆうすけです。
最近の活動報告をさせて頂きますが、配信不要の方は、恐れ入りますがその旨をご返信ください。
＜お知らせ＞
★1月15日（土）13:00～15:00　ニューキャッスルホテルにて、虹の会＆大田ゆうすけ後援会による「新年
会」が開催されます。歌・踊り・琴・漫談ありの楽しい会ですので、多数ご参加ください。（会費1000円）

★12月議会が始まりました。
私の所属する緑風会では、桑田真弓議員が代表質問に立ちます。
日時：12月8日（水）13時～　

お忙しい時間とは思いますが、質問内容を記載しておきますので、ぜひ傍聴に起こしください。
１、災害に強い町づくりについて（台風・地震対策）
２、三位一体改革とH17年度予算編成方進について
　　（補助金削減の影響と対策、中央公園整備計画）
３、協働について（NPOに対する財政支援）
４、介護保険制度について（介護保険の課題と対策）
５、障害者施策について（高次脳機能障害等の就労支援）
６、農林行政について（BSE対策）
７、環境行政について（RDFの安全性）
８、観光行政について（観光振興）
９、男女共同参画について（女性審議会委員の登用、DV対策）
10、教育について（不登校、LD児への対応）
11、芸術文化振興財団について（リーデンローズ10周年）

傍聴はどなたでも可能です。予約等不要で、議会棟（市役所駐車場側）５Fに13時までに起こしください。受
付後、簡単に注意事項（携帯電話は電源を切るとか）の説明が有ります。

★11月15日～19日、平成15年度決算特別委員会が開催されました。

　下水道建設費について、仮に神辺町と合併した場合、現在14.7％の普及率という神辺町の下水道普及
率が、どのくらい上昇する見込みなのかと質問しました。
　新市の場合は普及率は30.8％を、合併建設計画により10年間で50％にまで引き上げる予定で、神辺に
ついての合併建設計画は未定ですが、合併による下水道普及率の上昇は期待できます。
周知のように芦田川の浄化が進まないのは、ひとつに高屋川の水質の問題があります。
合併によりこういった具体的な効果が見込まれるという事を、はたして市民は知っているのでしょうか？　
合併のメリットについて、抽象的な表現でなく、この下水道の件は1例としても、より具体的な表現で市民に
情報提供するべきかと思います。

★11月14日、グリーンライン秋祭りが開催され、グリーンライン駅伝が大成功に終わりました。

　私も実行委員の一員として、グリーンラインの活性化と、町興しとしての駅伝の活用及び福山のスポーツ
振興を目的として準備を進めてまいりました。
小雨がぱらつくあいにくのコンディションの中、14チーム84人の選手がアップダウンの激しい、全6区間総延
長20kmのコースを駆け抜けました。私も大田記念病院チームの1区を務めましたが、「誰がこんな事を考え
たんな！？」という選手の声を聞きながら走りました。
　優勝は「駅前国輝堂RC」、2位は「福山鉄人会」、3位「鞆の浦RUN DEブー」という成績で、詳細結果はHP
の「イベント結果」のページに掲載しています。
14チームの中には、下は6歳、上は75歳という幅広い選手層であり、皆さんスタッフの心配をよそに健闘さ
れました。当初はこんな厳しいコース設定で選手が集まるか不安でしたが、皆さんチャレンジ精神旺盛とい
うか、変人（笑）なのか、大いに苦しみ、そして楽しまれた様子です。打上のビールがさぞ美味しかったこと
でしょう。
　駅伝開催にあたっては、NPO法人「グリーンラインを愛する会」の皆さんを始め、福山西ロータリークラブ
の皆さん、福山西警察署の交通課長さん、ボランティアで駅伝の運営を手伝っていただいた総勢30名の皆
さん、各チームをまとめた代表者・監督の皆さん、選手の皆さん、本当にありがとうございました。
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